



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

- 元気に
- しっかりと
- 最後まで
- 助け合い

2022.9.2 NO.19



見学行ってきました！



先週の金曜日に、北海道博物館と開拓の村へ見学に行きました。往復2時間のバス移動、おいしいお弁当、楽しい見学と充実した見学学習になり、北海道の文化について学びを深めることができました。

4時間授業&個人懇談開始です！

先週の4WDでもお知らせしましたが、5日(月)・6日(火)は、教職員の研修会があるため **4時間授業**となっています。給食もありません。

また、8日(木)からは個人懇談が開始します。期間中は、特5日課(昼休み短縮)です。下校時刻は、**14:05完全下校**となっていますのでご確認をよろしくお願いいたします。

校内の落とし物について

「風林」でもお伝えしていますが、個人懇談期間に合わせて、多目的ホールに今年度の落とし物を展示します。一度お立ち寄りいただき、お子さんの物がありましたら、そのままお持ち帰りください。なお、すべて無記名です。記名してある落とし物については、持ち主に返せています。物を大切にする心を育むためにも、この機会にお子さんの持ち物への記名もお願いします。

校内作品展！

懇談期間中に、多目的ホールで校内作品展を開催しています。懇談の際はぜひ多目的ホールにもお立ち寄りください。

国語(上)置いてあります！

現在国語の学習では、単元の入替えにより(下)の教科書の学習をしています。そのため、(上)の教科書は学校で保管しています。ご承知おきください。